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Paola

Pd, primarie
per scegliere
il candidato

sindaco
di PAOLO VILARDI

PAOLA – Il locale circolo del
Partito democratico, in vista
delle amministrative del
2012, ha optato per le prima-
rie, col placet di tutte le cor-
renti interne, al fine di indivi-
duare il candidato a sindaco.
Le votazioni verranno ufficia-
lizzate nell’assemblea degli
iscritti cheil coordinatoreGe-
rardo Carnevale convocherà
prima di Natale; la data uffi-
ciosa è il 18 dicembre.

Il Pd, sotto la guida del coor-
dinamento provvisorio, si sta
dunque spianando la strada
per presentarsi compatto
all’appuntamento elettorale
di primavera. Un obiettivo che
ancora oggi non si presenta
facile, considerati anche i re-
centi dissensi giunti dall’area
sindacale, ma le diverse ani-
me hanno certamente smus-
sato i toni polemici e stanno
manifestando disponibilitàal
confronto.

Di primarie si parlava già
da diverso tempo, ma adesso
sono una certezza in quanto
sono ritenute da tutti l’unica
strada per intraprendere un
percorso condiviso.

Tornando ai candidati a
sindaco di marca “Pd” l’unico
nome certo è quello di Grazia-
no Di Natale, consigliere co-
munale e appartenente ai De-
mocratici per Paola. Secondo
ventilate indiscrezioni gli
aspiranti alla carica in totale
saranno almeno tre, tra cui
un nominativo non legato a
nessuna corrente. Trattasi
del classico candidato di supe-
ramento che potrebbero pro-
porre gli ex Ds.

La figura che avrà riscosso
maggiori consensi sarà poi
proposta al tavolo delle tratta-
tive del centrosinistra, che si
presenta però ancora lacerato
e con le forze politiche al mo-
mento per nulla disposte ad
un confronto collegiale.

Per quanto concerne i
gruppi di riferimento al sin-
daco Roberto Perrotta è da evi-
denziare che negli ultimi
giorni è affiorato qualche
contrasto tra gli stessi. Idv
presto avrà un incontro con la
rappresentanza del Pd, ovve-
ro con il partito principale
dell’altro fronte, con cui si
confronterà per verificare se
ci sono possibilità di giungere
ad un accordo politico. Tutta-
via i dipietristi garantiscono
piena fedeltà all’attuale coali-
zione che sorregge la giunta.
A dirlo è l’assessore comunale
Josè Grupillo: «Idv è parte in-
tegrante di questa maggio-
ranza; tra l’altro personal-
mente non sono in contrasto
col sindaco».

Sul fronte opposto, quello
di centrodestra, la situazione
è meno intricata. I partiti
stanno discutendo già di pro-
grammi ma anche qui non è
stata ancora raggiunta un’in -
tesa sul candidato a sindaco. Il
Pri preme difatti per Stanca-
to, ilsuo leader; ilPdl ripunte-
rà su Basilio Ferrari, su cui
l’Udc sembra ancoranon con-
vergere poiché il suo coordi-
natore cittadino, Paolino Fo-
cetola, è disposto anche lui a
candidarsi. Contattato telefo-
nicamente, sulla situazione
attuale del centrodestra pao-
lano, ha offerto un chiarimen-
to lo stesso Sergio Stancato,
ex consigliere regionale:
«Senza dubbio abbiamo stret-
to alleanza politica già da tem-
poe cistiamoperiodicamente
confrontando;ma perilnome
del candidato a sindaco non
abbiamo ancora deciso».

Cappelli

Amantea. «La valutazione dell’amministrazione forse è incompleta»

Scuola, verso il dietro front
L’assessore Cappelli si dice pronto a rivedere il dimensionamento

di PAOLO OROFINO

AMANTEA – Colpo di scena
sull’intricata questione della
riorganizzazione scolastica
ad Amantea. Luciano Cap-
pelli, assessore comunale ed
ex vicesindaco della città, si
dice pronto a rivedere la deli-
bera comunale sull’argo -
mento, firmata anche da lui.
«Se bisogna revocare la deli-
bera sul dimensionamento
scolastico, perché potrebbe
esserci stata un’errata inter-
pretazione di una difficile e
controversa normativa, dob-
biamo avere l’umiltà di far-
lo». Cappelli, quindi, prende
posizione , sulla contrapposi-
zione che si è venuta a deter-
minare fra il plesso scolastico
“Manzoni” di Amantea e
quello “A. Longo” di Campo-
ra San Giovanni, poiché uno
dei due, in virtù delle nuove
disposizioni recentemente
introdotte, dovrà essere an-
nesso all’altro.

Ieri pomeriggio, si è tenuta
una riunione della commis-
sione comunale competente,
alla presenza dei dirigenti
scolastici di entrambi i plessi,
con una vasta partecipazione
di cittadini residenti a Cam-
pora, sul piededi guerra,per
il paventato accorpamento
delle scuole camporesi, al
plesso “Manzoni” di Aman-
tea, che stando alla suddetta
delibera dovrebbe diventare
istituto comprensivo, a sca-
pito del plesso di Campora,
che perderebbe tale titolo. C’è
stata un’animata discussio-
ne sul problema, che tuttavia
nonha pienamentechiarito i

punti dibattuti. All’incontro
erano presenti tutti i consi-
glieri di minoranza ed una
delegazione della maggio-
ranza. Interessante è stato
l’intervento del consigliere
d’opposizione Antonio Rubi-
no, il quale, al termine dell’ac -
ceso confronto, ha avanzato
l’idea di sottoporre il pomo
della discordia ad un legale
esperto in normative scola-
stiche. Con questa proposta,
verso le 19, si è conclusa la
riunione. Subito dopo l’asses -
sore Cappelli, firmatario del-
la delibera “incriminata” che
prevede la formazione di un
secondo istituto comprensi-
vo ad Amantea, con la conte-
stuale abolizione di quello

Rappresentano l’area del Tirreno da sempre vicina al segretario Paolo Ferrero

In sei nel comitato dei Comunisti
di MATTEO CAVA

BONIFATI - Sono Lucio Cortese e Gio-
vanni Errante di Paola, Gemma De Ro-
sa e Mauro Di Marco di Diamante, Gino

Marino di Grisolìa e
Massimo Converso di
Bonifati, i sei Comuni-
sti del Tirreno eletti
nel Comitato politico
provinciale al Con-
gresso tenutosi do-
menica scorsa al Mu-
seo del Presente di
Rende, presiedutodal
senatore Raffaele Tec-
ce di Napoli.

C'è grande attivitànella fascia tirre-
nica daparte dei comunisti chespesso
e volentierisi trovanoad affrontarete-
matiche di tipo ambientale. I sei diri-
gentirappresentano l’area di maggio-
re sensibilità, vicina da sempre al se-
gretario nazionale Paolo Ferrero. Dei
sei, però, va precisato, il diamantese
Mauro Di Marco è stato eletto per la mi-
noranza del documento congressuale
numero due.

Una parte politica dei Comunisti,
che nel cosentino è rappresentata pra-
ticamente da tutti i circoli del Tirreno
che hanno resistito alla scissione a de-
stradiSinistrae libertà.«SulTirreno–
spiegano i nuovi dirigenti - tale scissio-

ne,difatto,come tuttelealtreadestra,
destinata anch’essa a costituire una
“sinistrina” del PD, e poi scomparire
del tutto, ha causato lo scioglimento
soltanto del circolo di Belvedere, rap-
presentatoadesso inquello diBonifati
anche assieme ad alcuni pescatori ce-
traresi che presto si riuniranno con
l’assessoreprovinciale allaPesca,Bia-
gioDiana peraffrontarecomunemen-
te la questione del pagamento degli
ammortizzatori e lo sviluppo futuro».

Nelle prossime settimane si terrà
una riunione di tutti i Comunisti del
Tirreno, anche perdiscutere sul soste-
gno alla lotta dei disoccupati di Verbi-
caro e del Tirreno.

Praia a Mare. Dal 2 dicembre nell’Alto Tirreno

Calici di vino e sorsi
di cultura, presentato

il programma
PRAIA A MARE - Presentato
ufficialmente il programma
della quintaedizione di “Cali -
ci di Vino Sorsi di Cultura” a
Praia a Mar. L'incontro si è
svolto nella sala consiliare del
Comune di Praia a Mare. Le
Pro Locodi Praiaa Mare,Aie-
ta, Verbicaro, San Nicola Ar-
cella e Tortora hanno dimo-
strato come una collaborazio-
ne tra diversi territori sia sta-
ta vincente nel tempo. Tre
giorni dedicati al vino, al va-
lore storico eculturale che le-
gala bevandaalle
località calabresi.
La manifestazio-
ne vera e propria,
a carattere itine-
rante avrà inizio
il 2 dicembre
prossimo a Torto-
ra.Nella salacon-
siliare è previsto
un convegno su: “La viticol-
tura antica nel Golfo di Poli-
castro: storie di uomini e di vi-
no tra archeologia e valoriz-
zazione”. Poi si passerà a San
Nicola Arcella e a Verbicaro.
La giornata conclusiva si
svolgerà, invece, fra i comuni
diPraia aMare eAieta. Il 4di-
cembre, alle ore 17.00 all’Ho -
tel Garden di Praia a Mare, si
terrà il convegno con degu-
stazione, aperto al pubblico,
sul tema:“Calici divino, sorsi
di cultura”. «Durante lagior-
nata conclusiva –fanno sape-
re gli organizzatori - ci sarà
l’esposizione, presentazione
e degustazione dei vini ap-

partenenti alle cantine cala-
bresi aderentialla manifesta-
zione e alle cantine ospiti del-
la stradadei vini, deicolli del-
la Maremma». Si passerà poi
alla strada dei vini e dei sapori
della locride. Sarà inoltre pre-
sentato il marchio “Terre di
Cosenza”. L’evento è patroci-
nato dalla Camera di Com-
mercio di Cosenza e dalla Re-
gione Calabria. Nel dettaglio,
venerdì 2 dicembre, dopo il
convegno sono previsti gli as-
saggi guidati dei vini delle

cantine ospiti a
cura dell’Ais Pra-
to e della “Strada
dei vini e dei sapo-
ri di Carmigna-
no, Prato”. Du-
rante la serata è
prevista una per-
formance del
Cantastorie Tor-

torese Biagio Accardi. Sabato
3 dicembre a Verbicaro si par-
lerà del vino nella tradizione
del centro montano. Poi, sem-
pre a San Nicola Arcella, il
convegno su: “Turismo, tra-
dizioni ed enogastronomia:
metodi e progetti di tutela, di
comunicazione e di valorizza-
zione delle produzioni tipi-
che. L’esempio dei presidi
Slow Food” a cura dell’Asso -
ciazione Pro Loco San Nicola
Arcella con il patrocinio
dell’Amministrazione comu-
nale. La conclusione è previ-
sta per domenica 4 dicembre
a Praia a Mare e ad Aieta.

m.c.

Armando Mazza

San Lucido. Approvato il punto in Consiglio

Il palazzetto dello sport
passa alla Provincia

SAN LUCIDO - Al terzo tentativo, il
consiglio comunale ce l'ha fatta. For-
se i termini perentori declamati non lo
erano realmente, forse c'era urgenza
nell'approvazione, stadi fattoche i la-
vori delPalazzetto dello sportd'ora in
poi saranno appaltati ed eseguiti dal-
la Provincia di Cosenza, (uno dei punti
all'ordine del giorno dell'assise citta-
dinadi ieri).La propostahaavutoesi-
to positivocon 8voti contro7, manon
senza clamore e rumore. Non solo il
consigliere Debora Alò,spesso assen-
te per motivi di lavoro a Milano, era in-
vece presente per dar il suo appoggio
numerico, non solo il primo cittadino
non era presente in aula per motivi po-
litici, in quanto a colloquio con Scopel-
liti, ma la sorpresa è arrivata soprat-
tuttodal consigliereMazzache la set-
timana scorsasi astenevae orafaceva
una dichiarazione di voto favorevole
motivando che “solo per una questio-
ne di rispetto istituzionale alla perso-
na del sindaco io voto favorevole”. Det-
to che l'ordine del giorno racchiudeva
ben 11 punti, che la struttura sportiva
era il secondo in scaletta, poi posposto
ad ultimo, come richiesto dall'asses-
sore Moramarco, la maggioranza
dunque haottenuto ciòche si era pre-
fissata, e cioè che la Provincia ora po-
trà avere la titolarità dell'impianto.

Il Consiglio ha visto contro le dure
prese di posizione di Pizzuti, Filippo,
Amendola, Rinascita, Leverino Bru-
no a cuiperò hanno fatto seguitoi voti
favorevoli della maggioranza, tra i
quali quello del consigliere Alò e quel-
lo ribaltato di Mazza. Un'approvazio-
ne che, comunque, ha fatto registrare
discussioni accese fino a fine consi-
glio.

s. a.

PAOLA

Tenta di impiccarsi
Salvato da un conoscente

PAOLA – La fortuna ha voluto che nel momento
in cui stava per togliersi la vita passasse da casa
sua un conoscente,. Il fatto è accaduto ieri matti-
na, intorno alle 9:30, in Contrada San Salvatore,
nella periferia nord di Paola. Il protagonista è L.
M., 78 anni, di Paola, che aveva deciso di togliersi
lavitanella suaabitazione,approfittandodell’as -
senza dei familiari. Ma proprio mentre metteva
mano alla corda per impiccarsi ecco che nell’ap -
partamento arrivava un vicino di casa, che scon-
giurava il peggio e allertava il 118.

p. v.

Pr evista

una riunione

sui temi

del lavoro

Pr eviste

degustazioni

di prodotti

Tirreno
Email: ilquotidiano.cs@finedit.com - Amantea E-mail paoloorofino@libero.it - smuoio@alice.it Paola E-mail paolovilardi@libero.it, pagliaroa@libero.it, francescostorino@tiscalinet.it

San Lucido Email carboalex@libero.it Scalea Email cava@scaleapress.it Belvedere Email cava@scaleapress.it Acquappesa E-mail battista.bufanio@tin.it

camporese, ha inteso chiari-
re la sua posizione, facendo
capire di essere pronto ad un
dietro-front, qualora doves-
sero emergere elementi og-
gettivi, a comprova di
quell’errore di fondo, che
avrebbe viziato la predetta de-
libera, così come evidenziato
con forza dalla dirigenza del-
la scuola media“A. Longo”di
Campora.

«Al di là di considerazioni
tecniche sull’oggetto del con-
tendere –ha detto Cappelli –la
presenza di un istituto com-
prensivo a Campora potrebbe
essere un polo di attrazione
non solo scolastico, rispetto
all’emergente realtà campo-
rese in continua crescita. E

poi – ha aggiunto – franca -
mente devo ammettere che
l’amministrazione sul punto
in discussione ha fatto una
valutazione probabilmente
incompleta, a causa dell’ur -
genza della decisione da
prendere. Mi sono convinto
diciò leggendola richiestadi
rettifica della nostra delibe-
ra, presentata dalla scuola di
Campora». Nellarichiesta ci-
tata da Cappelli, si sottolinea
come la deliberazione della
giunta avrebbe stabilito, vio-
lando le norme, l’annessione
dell’istituzione scolasticadel
territorio camporese ad un
plesso«che mai è stato istitu-
to comprensivo al contrario
di quello di Campora».
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